

Qualität hat einen Namen...

Gemeindepost 2015



Seit der Gemeinderats- und Bürgermeisterwahl im März 2015 haben wir vom Team der SPÖ-Wernberg schon einige unserer Wahlversprechen eingelöst und umgesetzt. Die wichtigsten Projekte aus den Referaten unserer zuständigen Vorstände auf einen Blick:

Neugestaltung Feuerwehrhaus Förderlach

Im Budgetjahr 2015 konnte die Erweiterung des Feuerwehrhaus Förderlach mit einem Gesamtinvestitionsvolumen von ca. € 700.000,00 abgeschlossen werden.

Das 25 Jahre alte Feuerwehrhaus wurde saniert und mit einer Zentralheizung versehen. Der barrierefreie Neubau umfasst den Gemeinschaftsraum mit Küche (80 m²), WC-Anlagen und den Keller mit der Heizanlage.

Das Zentrum von Förderlach wurde zusätzlich durch die Schaffung eines großzügigen Parkplatzes aufgewertet.



Zentralraum Wernberg

Wernberg setzt in der Raumplanung, das ist die Anordnung von Objekten auf einer Fläche von mehr als 1 ha, einen Meilenstein in der Ortsentwicklung in Kärnten.

Die SPÖ-Vorstände und Planungsausschussmitglieder Ing. Franz Liposchek, Ing. Walter Ulbing und Ing. Arnulf Schelländer unter Federführung von Bürgermeister Franz Zwölbar haben gemeinsam mit Architekten, Raum- und Verkehrsplanern ein Gesamtkonzept entwickelt. Damit bekommt das unbebaute Grundstück zwischen dem Gemeindeamt und der Tankstelle einen Bebauungsplan mit genauen Vorgaben und Funktionen.

Mit dem Beschluss im Gemeinderat wurde der Grundstein für eine Verbauung, mit dem Ziel den Hauptort der Gemeinde als solches hervorzuheben, gelegt.



Schulwegsicherung VS Damtschach / VS Goritschach

Im Zuge der Neugestaltung der Ortsdurchfahrt Damtschach wurden gleich sämtliche Gehwege in diesem Bereich mit errichtet. Auch zwischen der Damtschacher Straße und der Volksschule können die Kinder nun den Schulweg sicherer bestreiten.

Die VS Goritschach bekam einen zusätzlichen Parkplatz, um das hohe Verkehrs- und Parkaufkommen vor der Schule leichter bewältigen zu können. Die rote Bodenmarkierung sorgt für mehr Sicherheit beim Überqueren der Straße.

Erst kürzlich konnten wir im Gemeinderat die Errichtung eines Gehweges bzw. Gehsteiges am Schulweg von und nach Terläch für das Budgetjahr 2016 beschließen. Im Zuge der Sanierung der Wasserversorgung entlang der Terlacher Straße wird auch im Bereich Krottendorf/Lichtpold ein Gehsteig errichtet. Die Gesamtbausummen betragen hier über € 273.000,00 und bilden damit einen weiteren wichtigen Teil für einen „sicheren Schulweg in der Gemeinde Wernberg“.



.....und vieles weitere ist bereits in Arbeit!

Für unsere
starke Gemeinde
Wernberg

Das Team der SPÖ-Wernberg wünscht Frohe Weihnachten und ein glückliches, gesundes Jahr 2016!



www.wernberg.spoe.at - Besuchen Sie uns auch auf „Facebook“ www.facebook.com/spowernberg!